

学校だより

# 四中の風

令和6年度  
第7号  
R6.9.27  
文責：校長  
安達正治

朝夕は随分涼しさを感じられるようになりました。学校の周りの栗の木にはたくさんの実がなっており、秋の訪れを感じます。

四中でも実りの秋が迎えられるよう、教育活動を充実させていきます。

## 体育祭『Team仲間とともゴールまで』

九月十二日に行った体育祭は、大きな事故なく終了することができました。

体育祭当日までのパフォーマンス練習を中心にした色別活動や係の準備、また、当日の運営や競技などで、生徒の真剣な姿を見ることができました。そして、異学年集団での集団行動を通して、周りの人と協調して活動すること、ルールやマナーを守って競い合う公正さ、失敗したり落ち込んだりしている人を励まし高め合おうとする事等々、生徒たちは体育祭への取組の中で、たくさん学びを学べたと思います。生徒たちが今回の体育祭で経験し学んだことを糧に、さらに成長していけるよう今後も支援していきたいと思えます。

体育祭の実施に当たって、当日の観覧場所の制限や昼食の準備など、保護者の皆様にはご理解とご協力をいただきありがとうございました。

また、テントの設置と後片づけをしていただいたPTA役員、保護者の皆様、当日の駐車場係のボランティアをしていただいた地域・PTA役員の皆様、本当にありがとうございました。

生徒たちの体育祭の振り返りを紹介します。

### 【生徒たちの体育祭の振り返り】

○体育祭を振り返って、クラスが今までより一つになったと思えました。そして、三年生が一つの目標に向かって団結する姿を見て、一、二年生もついてきてくれたと思いました。今回の団結力を次に生かしていきたいと思います。

○体育祭を終えて、すごく充実して楽しかった行事だったと感じています。準備期間にダンスをなかなか覚えることができなかったという時もあったけど、最後まで粘り強くなれば良かったので、良かったです。

○体育祭を振り返って、改めてみんなで協力して何かをやりとげる楽しさを感じました。夏休み中、初めてパフォーマンスのダンスを見

たときには、自分にできるだろうかと思いました。けれど、いろいろな人に教えてもらいできるようになり、一、二年生に教えられるまでになりました。その時には楽しく嬉しくて、協力してやりとげる楽しさを改めて感じました。

○今回の体育祭で一番印象に残ったのはパフォーマンスです。約百人で一つの作品をつくることはとても楽しかったです。曲を決めることから始まりましたが、意見が合わず大変なことも多かったけど、楽しく笑顔で終われてよかったです。合唱コンクールや受験でも自分の力をつけられるようがんばりたいです。



○中学校生活最後の体育祭が終わりました。私は自分のクラスが最高のチームだったと胸を張って言えます。何事にも一生懸命で、相手への感謝、尊重を忘れないチームはとても居心地が良かった。

### ○津田古志原夢さほう学園 小六中学校授業見学



○津田古志原夢さほう学園 小六中学校授業見学  
小学校六年生の授業見学会を行いました。九月二十日は古志原小学校、九月二十七日は津田小学校の六年生が、合わせて約二百二十名が参加しました。まず、四中の校長より中学校での学習の大切さと、小学生の間に頑張りたいことを話しました。その後、一年生の授業の様子を見学しました。参加した六年生は、半年後の中学生になった自分の姿を思い描きながら、入学に向け気持ちを高めています。

### ○より良い授業を目指して 授業改善の取組



○より良い授業を目指して 授業改善の取組  
四中では生徒が意欲的に学ぶ授業を目指し、授業改善に取り組んでいます。九月二十四日は三年生音楽で、二十六日には一年生美術で指導主事の指導を受け、授業研究会を行いました。授業のねらいを達成しつつ、生徒の学習意欲を引き出すための教員側の手立て、働きかけの妥当性や改善策を授業後に参加した教員で協議して研修を深めました。今後このような研究会を行って授業改善に努めます。

### ○職場体験学習に向けて

○職場体験学習に向けて  
三年生では、十月十六日～十八日に職場体験学習を実施する予定です。この事前学習として九月二十日にはマナーアップ講座を行った他、十月三日と四日には体験先事業所への事前訪問を計画しています。マナーアップ講座では(有)「ウィーさんいん」人材育成を担当しておられる方を講師に迎え、ビジネスマナーを研修しました。第一印象を決定づける要素や敬語の正しい言葉使いなど、生徒たちは職場体験学習に向け真剣に話を聞いていました。